

Pouvons nous réduire les répercussions vécues par les télétravailleuses ?

Le télétravail amène plus d'inconvénients pour les femmes, car :

Elles gagnent en moyenne moins

Elles possèdent davantage des emplois atypiques et précaires que les hommes

Elles possèdent des emplois, qui à 62 % peuvent se réaliser à distance comparativement à 38% pour les hommes



Résultats ? Les impacts économiques tels que les frais supplémentaires d'Internet ou de téléphonie sont plus difficile à assumer pour elles!

Elles ont donc moins d'argent à dépenser dans l'ergonomie et selon l'ISQ, elles souffrent davantage de troubles musculos-squelettiques (+11%) que les travailleurs...

